

2° Les paralytiques généraux présentent rarement cette fonte décrite par les auteurs; pour nous, nous n'en avons observé qu'un seul cas. Les eschares sont de même relativement rares, elle surviennent chez les malades alités aux points de contact;

3° Nous croyons que les ictus sont plutôt des symptômes que des complications de la maladie. En effet, le tiers de nos malades en sont morts, et nous les avons observés très souvent chez ceux qui sont morts d'affections intercurrentes ou dans le marasme.

---